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ATA N.º 27/2018 

Aos quatro dias do mês de Setembro de dois mil e dezoito, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Luiz Hanauer solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior, aprovada por maioria. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois ofícios ao Gabinete da Prefeita, número 46 e 47/2018 e um 

ofício à Secretaria da Administração e Fazenda, número 45/2018, e leitura 

das correspondências recebidas onde haviam três ofícios do Gabinete da 

Prefeita, números 150, 151 e 152/2018, um ofício da Secretaria da 

Administração e Fazenda, número 01/2018, um comunicado da Webde 

Tecnologia e Projeto de Lei número cinquenta e nove (59), que autoriza o 

Poder Executivo a receber em doação, de João Ricardo Stein e esposa, a 

fração urbana que descreve e dá outras providências. Conforme ordem do 

dia, o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número cinquenta e oito (58), aprovado por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Gelson José Bard agradeceu a presença 

de todos, em especial a Prefeita Isabel Corete Joner Cornelius que 

esclareceu dúvidas em relação ao Projeto de Lei número cinquenta e sete. 

Solicitou ofício a Secretaria Municipal da Indústria, Comércio, Agricultura e 

Meio-Ambiente sugerindo que seja instituído no município o auxílio ao 

produtor rural em relação ao frete para a busca de milho na CONAB. 

Solicitou ofício também reforçando sua solicitação de ampliação de Área 

Urbana no trecho entre a Rua Edvino Carlos Specht e a propriedade de 

Heitor Henzel. O vereador questionou sobre a falta de vagas na Escola de 

Educação Infantil, onde a Prefeita, presente na Sessão, informou que há 
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vinte e quatro crianças na fila de espera. Comentou sobre a publicação de 

edital para a contratação de serviços de roçadas, e questionou sobre um 

projeto que dispensou a empresa que realizava esse serviço e também a 

aquisição de roçadeiras. Em resposta a Prefeita informou que o serviço 

contratado será somente de acordo com a demanda e as roçadeiras 

adquiridas só serão entregues após a eleição. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein comentou que devido ao grande número de recursos e projetos 

recebidos pelo município nos últimos meses o Projeto de Lei número 

cinquenta e sete se faz necessário. Falou sobre a importância da elaboração 

de um Plano Diretor. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença 

da Prefeita para esclarecer dúvidas referentes ao Projeto de Lei. Solicitou 

ofício à Secretaria do Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando 

melhorias na pintura de faixas de segurança, cordões e faixas de domínio. 

Também solicitou ofício ao Setor da Contabilidade questionando sobre o 

repasse aos Agentes Comunitários de Saúde do município que até o 

momento não foi realizado. Informou a todos que o Campeonato de 

Integração LISERF foi adiado devido ao mau tempo, e que iniciará no 

próximo final de semana. O vereador comentou sobre o bom resultado de 

São Pedro da Serra e demais municípios vizinhos no Índice de 

Desenvolvimento da Educação Básica – IDEB. Agradeceu ao bom trabalho 

dos colegas que concedeu a Câmara de Vereadores o Certificado de 

Destaque Transparência na Região da Serra em 2017. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a presença de todos. Solicitou providências em relação 

a um buraco próximo a residência de Paulo Thums, em Campestre Alto. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu as dúvidas esclarecidas pela 

Prefeita Municipal e comentou que o Projeto de Lei cinquenta e sete é 

importante para o município continuar crescendo. Solicitou que seja 

realizado um “tapa-buracos” na localidade de Campestre Alto. Parabenizou a 

todos pela conquista do Certificado de Destaque Transparência. A vereadora 
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comentou sobre uma grande quantidade de bebidas que foram furtadas no 

Ginásio Municipal Reinaldo Ermino Mombach onde o clube de Campestre 

Alto é responsável. Parabenizou o senhor Leandro Käfer que se dispôs a 

realizar, sem nenhum custo, o projeto do futuro Ginásio do São Pedro 

Futebol Clube. O vereador André Mallmann comentou sobre o IDEB, 

parabenizando todos os envolvidos, em especial a Secretaria da Educação, 

Esporte e Lazer e também os demais municípios vizinhos. Comentou sobre 

a sugestão do colega Gelson José Bard sobre o milho da CONAB e disse 

que todos produtores têm direito, porém poucos possuem interesse devido a 

toda burocracia. O vereador comentou que o Projeto de Lei cinquenta e sete 

é importante devido ao grande número de projetos em andamento no 

município. Aproveitou para comentar sobre a reunião realizada para falar 

sobre esse Projeto, onde poucos vereadores se fizeram presentes. Informou 

que nas próximas eleições seu apoio será aos candidatos José Ivo Sartori a 

Governador, Alceu Moreira a Deputado Federal e a Tiago Simon a Deputado 

Estadual. Passou a palavra solicitada pelo colega André Adilson Artus, que 

informou que não pode se fazer presente na reunião devido ao trabalho. O 

vereador Carlos Alberto Walter disse que nunca a Câmara de Vereadores 

tentou trancar um Projeto de Lei que afetasse diretamente o trabalho do 

Executivo. Comentou que a dúvida referente ao Projeto de Lei cinquenta e 

sete foi em relação ao enquadramento do salário, e por isso foi importante a 

Prefeita esclarecer a respeito do mesmo. Parabenizou a Prefeita Isabel e a 

Secretária da Educação Rosimeri Klein Rech pelo resultado do IDEB. 

Comentou sobre o projeto de instalação de um Centro de Formação de 

Profissionais no município, e acredita que o mesmo dará certo. O vereador 

questionou a Prefeita sobre a ampliação do perímetro urbano na Rua Edvino 

Carlos Specht. Em resposta a mesma disse que vai se informar sobre o 

andamento da solicitação. O vereador Sérgio Luis Chies comentou sobre a 

reunião que ocorreu para discutir sobre o Projeto de Lei, e disse que se a 
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mesma ocorresse no turno da noite seria mais acessível a todos. Comentou 

que não considera a Câmara de Vereadores um local apropriado para 

informar o apoio politico aos candidatos. Questionou a Prefeita Municipal 

sobre o mau estado da ponte na localidade de Linha Babilônia na divisa 

entre São Pedro da Serra e Salvador do Sul. Em resposta, a mesma 

informou que está sendo analisada a possibilidade de construir uma ponte 

de madeira em parceria com Salvador do Sul. O vereador Luiz Hanauer 

agradeceu a Prefeita pela reunião realizada com os vereadores para 

esclarecer dúvidas referentes ao Projeto de Lei cinquenta e sete e disse que 

considera importante as mesmas acontecerem mais vezes para deixar todos 

informados sobre o andamento dos trabalhos no município. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 04 de setembro de 2018. 

 

 


